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ASAMBLEA GENERAL DE AFILIADOS 

 
ACTA No. 37 

 
 

CORPORACIÓN PARA LA RECUPERACIÓN Y CONSERVACION DEL ESPACIO PÚBLICO Y EL 
AMBIENTE URBANO CORPOCERO 

 
 
 
Ciudad:    San José de Cúcuta  
Clase de Reunión:  ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE AFILIADOS  
Lugar:                                    Calle 9e #9e-126 Colsag, Gutiérrez Coffee 
Fecha:    29 de marzo de 2025 
Hora:    9:00 a.m.  
 
Convocación:  De conformidad con lo establecido en la ley y en los estatutos, la convocatoria 

se efectuó mediante comunicación escrita enviada por el Director Ejecutivo de 
la Corporación el señor Franklin Toloza Yáñez a cada uno de los afiliados el día 
19 de marzo de 2025 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
9:00 - 9:20 a.m.   Llamado a Lista 

9:20 a.m.   XXXVII ASAMBLEA GENERAL DE AFILIADOS 

 

1. Verificación del quórum 

2. Nombramiento de Presidente y secretario de la Asamblea 

3. Aprobación del orden del día 
4. Informe de la comisión de aprobación del acta anterior 

5. Nombramiento de comisión para la aprobación de la presente acta 

6. Presentación de Estados Financieros al 31 de diciembre 2024 

7. Informe de Gestión y resultados del año 2024 a cargo del Director Ejecutivo Franklin Toloza 
Yáñez 

8. Autorización para la actualización del régimen tributario especial (ESAL) 

9. Autorización para la Reinversión de excedentes año 2024 
10. Informe del Revisor Fiscal año 2024 

11. Elección de la Junta Directiva periodo 2025-2026 

12. Elección del Revisor Fiscal y asignación de honorarios 

13. Proposiciones y Varios 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM: 
 

A las 9:30 a.m. del día 29 de marzo se procedió a llamar a lista a los afiliados de la Corporación para la 
Recuperación y Conservación del Espacio Público y el Ambiente Urbano “CORPOCERO” y se verificó la 

presencia de los siguientes afiliados: 
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No 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN DE 
DOCUMENTO DE 
IDENTIDAD 

1 Dra. Marlene Mafla de Ararat Viviendas y Valores C.C. 20.293.407 

2 Dr. Clodualdo Buitrago Ruíz C.C. Gran Bulevar C.C. 6.760.173 

3 Dra. Ladix Manzano JF Riascos Operadores Hoteleros SAS C.C. 37.320.358 

4 Dra. Silvia Riascos Logograf Group C.C. 60.300.617 

5 Dr. Andrés Gutiérrez Wiedii SAS C.C. 88.267.797 

 
Se revisan los Delegados de empresas en representación de los afiliados: 
 

No 
ASISTENTE DIRECTIVO DE 
EMPRESA 

EN REPRESENTACIÓN DE REPRESENTANTE LEGAL  

6 Dra. Sylvia Sus Abrahim 
Cámara de Comercio de 
Cúcuta  

Dr. Sergio Hernando Castillo 

7 Sr. Oswaldo Efraín Miranda 
La Arrendadora Buenahora 
Febres Ltda. 

Dra.  Martha Elisa Buenahora de 
Martínez 

8 Sr. Álvaro José Sus Ayala 
Red de Servicios de Norte de 
Santander S.A. 

Dr. Jorge Enrique Martínez 
Camacho 

9 
Sra. Yurley Alexandra 
Almanza 

CORPOINDUSTRIAL Dr. Arvey Duque Villamizar 

10 Sr. Ulises Santiago Gallegos C. 
Fianzacrédito Inmobiliaria 
Cúcuta S.A.S 

Dra. Mary Elizabeth Rozo Caro 

11 Sra. Paola Maritza Borrero 
Servicios Funerarios 
Cooperativos de Norte de 
Santander Los Olivos 

Dra. Bertha Marina Leal Alarcón 

12 
Dr. Álvaro Alexander Muñoz 
Ávila 

Bancolombia S.A. Dra. Farith Torcoroma Lizcano 

 
Se revisan a continuación los poderes delegados por algunos socios en la presente reunión: 
 

No 
ASISTENTE DIRECTIVO 
DE EMPRESA 

DOCUMENTO 
DE IDENTIDAD 

EN REPRESENTACIÓN 
DE 

REPRESENTANTE 
LEGAL  

13 
Dra. Marlene Mafla de 
Ararat 

C.C. 20.293.407 Ximena Caicedo EU. Dra. Ximena Caicedo G 

14 
Dra. Marlene Mafla de 
Ararat 

C.C. 20.293.407 Rentabien 
Dra. Mayra Rocío Duarte 
Castillo 

15 
Dr. Clodualdo Buitrago 
Ruiz 

C.C. 6.760.173 Inmobiliaria La Fontana 
Dra. Liliana Yaneth 
Aponte Montaguth  

16 
Dr. Clodualdo Buitrago 
Ruiz 

C.C. 6.760.173 Banco Davivienda Dra. Yuracid Álvarez  

17 Dra. Ladix Manzano C.C. 37.320.358 
Ventura Plaza Centro 
Comercial y de 
Negocios 

Dr. Diego Yáñez Ariza 

18 Dra. Ladix Manzano C.C. 37.320.358 
Isabel Carmenza 
Sanmiguel 

Dra. Isabel Carmenza 
Sanmiguel  

19 
Dra. Silvia Riascos 
Mendoza 

C.C. 60.300.617 Hielos Cúcuta Ltda. Dr. Carlos Eslava R. 

20 
Dra. Silvia Riascos 
Mendoza 

C.C. 60.300.617 
Inmobiliaria Casa 
Liberty S.A.S 

Dr. Giovanni Contreras 

21 
Dra. Silvia Riascos 
Mendoza 

C.C. 60.300.617 
Organización La 
Esperanza S.A 

Dr. Diego Montes 
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22 Dr. Andrés Gutiérrez C.C. 88.267.797 JK Caobos SAS Dra. Perla Prada 

23 Dr. Andrés Gutiérrez C.C. 88.267.797 COMFANORTE Dr. Oscar Gerardino 

 
Además, asistieron la Dra. Lucia Angarita Carrascal Revisora Fiscal de la Corporación, Dra. Saida Pérez 
Contadora, Sra. Luz Patricia Rojas Barrientos, Auxiliar Administrativa y la Sra. Scarlyn Yalexa Aceros 
Villasmil, Auxiliar Administrativa.  
 
Entre los afiliados presentes y los poderes da un total de veintitrés (23) afiliados, que corresponde al 
54,76% del total de (42) afiliados. 
 

2. NOMBRAMIENTO DE PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASAMBLEA: 
 

En cumplimiento con lo establecido en los Artículos 23, literal b y articulo 26 literal n, de los estatutos de 
la Corporación, actúan como Presidente el Dr. Clodualdo Buitrago Ruíz y el Sr. Franklin Toloza Yáñez, 
como Secretario. 
 

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DIA 
 

Se da lectura al orden del día propuesto para la reunión, de conformidad con el texto inicial de esta Acta, 
por parte del secretario de la Asamblea. Una vez sometido a consideración se modifica en el sentido que 
se adicione como punto la aprobación del presupuesto, y se ajuste el nombre del punto número seis 
quedando de la siguiente manera: 
 

1. Verificación del quórum 
2. Nombramiento de Presidente y secretario de la Asamblea 
3. Aprobación del orden del día 
4. Informe de la comisión de aprobación del acta anterior 
5. Nombramiento de comisión para la aprobación de la presente acta 
6. Presentación y aprobación de Estados Financieros al 31 de diciembre 2024 
7. Informe de Gestión y resultados del año 2024 a cargo del Director Ejecutivo Franklin Toloza 

Yáñez 
8. Autorización para la actualización del régimen tributario especial (ESAL) 
9. Autorización para la Reinversión de excedentes año 2024 
10. Informe del Revisor Fiscal del año 2024 
11. Aprobación presupuesto año 2025 
12. Elección de la Nueva Junta Directiva periodo 2025-2026 
13. Elección del Revisor Fiscal y asignación de honorarios 
14. Proposiciones y Varios 

 
El nuevo orden del día es aprobado por los miembros de la Asamblea. 
 

4. INFORME DE LA COMISIÓN DE APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
 

La Auxiliar Administrativa Luz Patricia Rojas da conocer a los asistentes el informe de la comisión para 
aprobación del Acta anterior donde manifiestan por escrito su conformidad con el contenido de la misma 
y por tanto su aprobación. 
 

5. NOMBRAMIENTO DE COMISION PARA LA APROBACION DE LA PRESENTE ACTA 
 

Son designados por parte de la Asamblea General la Dra. Silvia Riascos representante de Logograf Group 
y la Dra. Sylvia Sus, en Representación de la Cámara de Comercio como miembros de la comisión para la 
aprobación de la presente acta. 
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6. PRESENTACION DE ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE DICIEMBRE 2024 
 
La Dra. Saida Pérez Contadora de la Corporación, presenta los Estados Financieros a 31 de diciembre de 
2024 a los miembros de la Asamblea sobre los resultados del ejercicio contable de Corpocero en el año 
2024. 
 

6.1  ESTADO DE RESULTADOS 
 

Los Ingresos operacionales 31 de diciembre de 2024 son de $3.927.256,79, con un aumento 
del 81.81% con respecto al año 2023 en el mismo mes. 
Costos de operación de $3.222.142.220,53 con una variación del 58.82%. 
Los Gastos de Administración de $305.973.641 con una variación del 98.75%. 
Los Costos fijos de $27.893.154,77 con una variación del 50.37%. 
Otros ingresos de $14.0333.522,30 con una disminución del -72.53%. 
El resultado total del año 2024 es de $385.280.716,30 con un aumento del 3786,77% con 
respecto al año 2023 

 
 

6.2 ESTADOS DE LA SITUACIÓN FINANCIERA A DICIEMBRE 31 DE 2024 
 

Continuando con la presentación financiera: 
 

Total, Activo $1.198.233.533,57 con un aumento de 223,55% con respecto al 2023. 
El efectivo y equivalente al efectivo $261.117.830,29 con un aumentó de 1676,64% con 
respecto al 2023. 
Las cuentas comerciales por cobrar y otras cuentas $804.462.477,88 aumentó 175,64%. 
Los activos por impuestos corrientes $17.801.000 con un aumento de 1936,38% con 
respecto al año 2023.  
El total de activos corrientes en el año 2023 $307.423.159,51 aumentó un 252,41% para el 
año 2024 el valor es de $1.083.391.308,17. 
El total de activos no corrientes en el año 2023 fue de $62.919.054,40 el cual para el 2024 
aumento un 82,54% el cual el valor es de $114.852.225,40. 
Total, Pasivo $781.257.642,60 con un aumento del 130,705% con respecto al 2023. 
En el pasivo encontramos la cuenta proveedores y otras cuentas por pagar que asciende a 
$642.063.814,60 con un aumento de 360,89% con respecto al año 2023. 
Los pasivos por beneficios a los empleados la cual asciende a $96.980.828 con un aumento 
del 15,78% con respecto al año 2023. 
Los pasivos por impuestos $42.213.000 con una disminución de -63.48%.   
Encontramos que el capital en acciones se mantuvo con el valor del año 2023 el cual es 
$26.292.767. 
El superávit de capital se mantuvo con el mismo valor del año 2023 el cual es de 
$31.272.400. 
El resultado de acumulados 358.955.723,97 el cual tuvo una disminución de -1463,55%. 
Total patrimonio $416.975.890,97 con un aumento del 1215,58%.  
El total de pasivos y patrimonio es de 1.198.233.533,57 con un aumento del 223,55% con 
respecto al año 2023. 
 

Los Estados Financieros fueron aprobados por unanimidad por los participantes de la Asamblea. (Ver 
anexo B Balance General, Estado de Resultados, Estado de Cambios en la Situación financiera, Estado 
General de Cambios en el Patrimonio, y Notas de Estados Financieros). 
Este documento se integra como anexo a la siguiente acta. (Ver anexo C). 
 

7. INFORME DE GESTION Y RESULTADOS DEL AÑO 2024 A CARGO DEL DIRECTOR 
EJECUTIVO, FRANKLIN TOLOZA YAÑEZ 
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A continuación, el Director Ejecutivo da la bienvenida y agradece la asistencia a la Asamblea No. 037 de 
la Corporación. Presenta un detallado Informe de Gestión, correspondiente al año 2024, de la siguiente 
manera: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Explica que los ingresos generados en Veolia en el mes de diciembre no se ven reflejados, debido a los 
ciclos de facturación de Veolia, pero en la ejecución y gastos sí son aplicados en el mes.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El Director Ejecutivo explica que los costos generados en el año tanto de la Av. Cero, Veolia y el Municipio 
son menores a los ingresos.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se explica que los excedentes generados entre la Av. Cero, Veolia y el Municipio es mayor en comparación 
del año anterior.  
 
2024 la Cero + Limpia + Verde 
 

1) En el 2024 los recursos de la Corporación, fueron dirigidos hacia la recuperación del 
componente verde de los separadores, la demarcación vial, algunas obras civiles, el riego diario 
y el mantenimiento a lo largo de toda nuestra Avenida Cero. 

2) Realizamos la campaña de horario de Cero Basuras en la Av. Cero. Esta campaña se ha empeñado 
en fomentarle a los locales y demás sobre los nuevos horarios de recogida de basura.  

3) En el año se realizó la Silvicultura + Riego, en la cual se arreglaron mayores partes de jardineras 
en la Av. Cero. 

4) Realizamos varias obras civiles y demarcación vial en la Av. Cero, donde se arreglaron andes, 
entre otros.  

5) Realizamos la atención de emergencias en árboles caídos sobre la Av. Cero. 
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8. AUTORIZACIÓN PARA LA ACTUALIZACIÓN DEL RÉGIMEN TRIBUTARIO ESPECIAL (ESAL) 
 
Los miembros de la Asamblea autorizan al Represente Legal, para que solicite ante la DIAN la 
PERMANENCIA como Entidad del Régimen Tributario Especial ESAL. 
 

9. AUTORIZACIÓN PARA LA REINVERSIÓN DE EXCEDENTES AÑO 2024 
 
El Director Ejecutivo presenta a los miembros de la Asamblea el proyecto de Reinversión de excedentes 
del periodo 2024: 
 

I. Compra del camión para riego 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EL Director Ejecutivo indicó que es necesaria la compra del camión para riego, ya que la magnitud que 
se está manejando en la Av. Cero con las nuevas jardineras y las nuevas plantas sembradas requieren una 
gran cantidad de agua. El riego en un día, es muy difícil para que el moto-carguero siga realizando esta 
labor ya que solo puede manejar 4.000 litros, necesitándose actualmente 12.000 litros de agua diarios. 
 

Los miembros de la Asamblea aprueban por unanimidad la compra del camión de riego por valor de 
86´500.000. 
 

II. Celebración de Convenio de Asociación guardianes del espacio público. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El Director Ejecutivo expone ante los miembros de la Asamblea sobre el Convenio de Asociación con la 
Alcaldía de San José de Cúcuta, el cual es denominado “Guardianes del Espacio Público”, siendo una 
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iniciativa que busca mejorar la seguridad, el orden y la calidad del espacio público, a través de la 
implementación de estrategias de vigilancia, sensibilización y coordinación con las autoridades y la 
comunidad. 
 

Los miembros de la Asamblea Aprueban la firma del Convenio de Asociación y la contrapartida de 

Corpocero que corresponde a $85.000.000 

III. Proyecto de Intervención Separador del Puente Francisco Andrade Troconis -Avenida Cero 
de Cúcuta. 
 

El puente Francisco de Paula Andrade es la senda arterial que comunica el norte de la ciudad con el sur 
y demanda un flujo vehicular alto en horas pico. Bajo esta intersección los vehículos hacen mal uso del 
espacio público y cometen maniobras peligrosas haciendo cruces en U indebidos, poniendo la vida de 
ellos y de las personas que circulan por esa misma senda. 
 

La Av. Cero necesita un retorno entes de llegar a la esquina de la avenida libertadores sin olvidar la 
señalización vertical y horizontal que permita identificar y advertir a los conductores del retorno, bajo el 
puente Francisco de Paula Andrade, cambia su dinámica de movilidad y del uso del espacio público con 
el fin para dar una alternativa de movilidad segura para los conductores que quieran retornar a la avenida 
0. 
 

El diseño y construcción de un retorno controlado debajo del puente Francisco de Paula Andrade y la 
adecuación de un Punto de Conciencia Ambiental destinado a recolección selectiva de residuos 
aprovechables, conforme a las especificaciones arquitectónicas, viales y paisajísticas anexas. 
 

Los miembros de la Asamblea proponen la asignación de un rubro por valor de $30.000.000 
 

IV. Nuevas artes para llenar espacios en la Av. Cero. 
  

La Dra. Marlene Mafla propone realizar una invitación de algunos escultores para llenar espacios de la 
Av. Cero, esta invitación seria para artistas de la región. La Dra. Ladix Manzano comenta que para este 
rubro se podría ir al Banco de la República ya que ellos manejan actividades en donde se exhiben 
esculturas y obras de arte.  
 

Los miembros de la Asamblea proponen la asignación de un rubro por valor de $20.000.000 para el 
proyecto artístico propuesto por la Dra. Marleny Mafla 
 

La Dra. Silvia Riascos manifiesta que el valor del rubro no sea el indicado, ya que a consideración de ella 
el valor para este rubro debería ser mayor ya que para esculturas y artes los valores son más altos, ya 
que se desea llenar espacios de la Av. Cero.  
 

En conclusión, de la utilidad por $385.280.716,30, se aprobaron los siguientes proyectos para su gasto: 
 

1. $86.500.000 camión de riego 
2. $85.000.000 contrapartida convenio Guardianes del Espacio Público con Alcaldía Cúcuta 
3. $30.000.000 proyecto separador puente Av. Cero 
4. $20.000.000 para el proyecto artístico 

 

Para un total de $221.500.000, quedando a disposición remanentes por $163.780.716,30 para lo cual la 
Junta revisará y convocará una Asamblea Extraordinaria con el fin de solicitar aprobación de proyectos 
para su ejecución. Este documento de reinversión de excedentes se integra como anexo a la siguiente 
acta. (Ver anexo E).  
 

10. INFORME DEL REVISOR FISCAL DEL AÑO 2024 
 
A continuación, la Dra. LUCIA ANGARITA CARRASCAL, Revisora Fiscal de la Corporación, hace lectura 
del dictamen sobre los Estados Financieros que comprende: Estado de cambios en la situación financiera, 
cambios en el patrimonio, Estado de Resultados, Flujos de efectivo y las notas explicativas que forman 
parte de los mismos. Los antes mencionados, fueron preparados conforme a las normas vigentes en 
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Colombia; fueron tomados fielmente de los de contabilidad, presentan en todos los aspectos materiales 
la situación financiera de la Corporación para la Recuperación y Conservación del Espacio Público y el 
Ambiente Urbano Corpocero. Se obtuvo información por parte de la Administración, evidencia suficiente 
y adecuada sobre los estados financieros evaluados y otra información complementaria.  
 

“La Dra. Manifiesta que ha obtenido la información necesaria para cumplir con mis funciones y gozo de 
independencia frente a la Corporación, he aplicado pruebas sustantivas y de cumplimiento como 
procedimiento de auditoria para evaluar riesgos, examiné la presentación global, la estructura y el 
contenido de los estados financieros, cerciorándome que contienen las transacciones y los hechos de un 
modo que logran la presentación fiel. La muestra seleccionada en el caso de los impuestos es del 100% dada 
la importancia que reviste cualquier error u omisión en esta área.    
 

Observaciones y recomendaciones: 
 

1. Recomiendo cumplir oportunamente con la presentación de la información contable a fin de que 
este alcance un alto grado de relevancia y fiabilidad.  

2. Se recomienda a la Junta Directiva dar cumplimiento al Artículo 20 de los estatutos en lo 
relacionado con la periodicidad de las reuniones”  
 

Este documento se integra como anexo a la siguiente acta. (Ver anexo D). 

11. APROBACIÓN PRESUPUESTO 2025 

El Director ejecutivo presenta a los miembros de la Asamblea para su aprobación, el presupuesto del 
año 2025. 
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El Director Ejecutivo presenta el presupuesto para el año 2025, en el cual se observan los siguientes 
montos: todos los elementos experimentarían un incremento del 5. 2%, que es la tasa de IPC establecida 
por el Gobierno Nacional; los salarios se incrementarán en un 9. 5%, conforme al aumento del salario 
mínimo. En cuanto a los SERVICIOS DE MANTENIMIENTO, se prevé un aumento en ingresos y costos del 
5. 2%. Respecto a las CUOTAS DE AFILIACIÓN, habrá un incremento en ingresos y costos del 5. 2%. Los 
miembros de la Asamblea sugieren que las tarifas de afiliación para nuevos integrantes se eleven a un 
10%, ya que esto se alinea mejor con las expectativas de crecimiento de la Corporación. 
Los integrantes de la Asamblea están de acuerdo con la propuesta y consideran que no se pueden ignorar 
estos ingresos provenientes de servicios como el cuidado de jardines, podas, entre otros, que han sido 
claves para la Corporación antes del inicio de la gestión de Veolia. Se informa sobre un aumento del 5.2% 
en los ingresos y los costos correspondientes al Ítem de ARRENDAMIENTOS. Los gastos indicados en el 
presupuesto se mantienen en un nivel del 5.2%; en cuanto a los HONORARIOS, también habrá un 
incremento del 9. 5% en total. 
 
El presupuesto para el periodo 2025 es aprobado por unanimidad por los miembros de la Asamblea, de 
conformidad con el ajuste solicitado. 
 

12. ELECCIÓN DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA PERIODO 2025-2026 

El Director Franklin Toloza Yáñez, presenta a la Asamblea la conformación de la actual Junta Directiva de 
la Corporación para la Recuperación y conservación del Espacio Público y el Ambiente Urbano 
CORPOCERO. 
 

MIEMBROS PRINCIPALES 
C.C. GRAN BULEVAR Dr. Clodualdo Buitrago Ruíz – Presidente  
COMFANORTE Dr. Oscar Gerardino 
BANCO DAVIVIENDA Dra. Yuracid Álvarez 
VIVIENDAS Y VALORES Dra. Marlene Mafla de Ararat 
CAMACOL Dr. Mateo Montebello Téllez 

MIEMBROS SUPLENTES 
LOGOGRAF GROUP Dra. Silvia Riascos 
JF RIASCOS OPERADORES HOTELEROS SAS Dra. Ladix María Manzano Rincón 
CÁMARA DE COMERCIO DE CÚCUTA Dr. Sergio Castillo 
WIEDII SAS Dr. Andrés Mauricio Gutiérrez 
SAMI SAS Dr. Víctor Reyes 

 
El representante legal de Camacol, Dr. Mateo Montebello quien es miembro principal de la Junta Directiva 
presentó su renuncia de dicho puesto por desafiliación de la Corporación. 
 
El representante legal de Sami S.A.S, Dr. Víctor Reyes quien es miembro suplente de la Junta Directiva 
presentó su renuncia de la Junta Directiva por motivos de reestructuración de la empresa la cual su sede 
quedará en la Ciudad de Medellín. 
 
La Dra. Marlene Mafla de Ararat propone a la Cámara de Comercio quien es miembro suplente de la Junta 
Directiva pase a ser miembro principal como reemplazo de la empresa Camacol. 
 
Se les comenta a los miembros de la Asamblea que se encuentran dos espacios para ser ocupados como 
miembros suplentes de la Junta Directiva. 
 
El delegado de Red de Servicios de Norte de Santander S.A y el delegado de la Organización La Esperanza 
S.A se encuentran interesados en ser miembros suplentes de la Junta Directiva.  
 
Después de las deliberaciones los asambleístas proponen lo siguiente: 
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1) Reemplazar a la empresa Camacol quien es miembro principal por la empresa Cámara de 
Comercio de Cúcuta quien en su momento es miembro suplente. 
 

2) Aceptar la postulación de Red de Servicios de Norte de Santander S.A en reemplazo de Sami SAS 
como miembro Suplente. 
 

3) Aceptar la postulación de La Organización la Esperanza S.A en reemplazo de la Cámara de 

Comercio de Cúcuta como miembro Suplente. 
 

4) Los otros miembros quedarían ocupando el mismo cargo.  
 

Los miembros de la Asamblea aprueban por unanimidad las proposiciones.  

La Junta Directiva para el periodo 2025-2026 quedó conformada de la siguiente manera: 

MIEMBROS PRINCIPALES 
C.C. GRAN BULEVAR Dr. Clodualdo Buitrago Ruiz – Presidente  
COMFANORTE Dr. Oscar Gerardino 
BANCO DAVIVIENDA Dra. Yuracid Álvarez 
VIVIENDAS Y VALORES Dra. Marlene Mafla de Ararat 
CAMARA DE COMERCIO DE CUCUTA Dr. Sergio Castillo 

MIEMBROS SUPLENTES 
LOGOGRAF GROUP Dra. Silvia Riascos 
JF RIASCOS OPERADORES HOTELEROS S.A.S Dra. Ladix María Manzano Rincón 
RED DE SERVICIOS DE NORTE DE SANTANDER 
S.A. 

Dr. Jorge Enrique Martínez 

WIEDII SAS Dr. Andrés Mauricio Gutiérrez 
ORGANIZACIÓN LA ESPERANZA S.A. Dr. Diego Montes 

 
Esta lista es aprobada por unanimidad. Los miembros presentes aceptan la designación en propiedad y 
a los no presentes se le solicitará la aceptación por escrito, al nombramiento en la Junta Directiva para el 
periodo 2025 – 2026. 
 

13. ELECCIÓN DEL REVISOR FISCAL Y ASIGNACIÓN DE HONORARIOS 

Para la elección del Revisor Fiscal de la Corporación se propone la reelección de la Dra. LUCIA 
ANGARITA CARRASCAL con C.C 37.250.220 y T.P. 30992 – T, con una asignación mensual por 
honorarios de ochocientos mil pesos ($800. 000), de acuerdo al presupuesto presentado para el año 2025 
y como suplente sin honorarios mientras no ejerza la Dra. Gladys Yaneth Camacho Jaimes con cedula No. 
1.090.452.183 de Cúcuta T.P. 226572T, quedando elegidas por los asambleístas.  
 
La Revisora Fiscal principal presente y la suplente aceptan la designación al cargo; copia este documento 

se presenta como anexo a la presente acta. 

14. PROPOSICIONES Y VARIOS 

La Dra. Marlene Mafla de Ararat propone que la administración establezca estrategias para lograr que se 

aumente el número de afiliados en cantidad, ya que en este momento hay 42 afiliados y en conteo los 
locales comerciales son aproximadamente 300 que se encuentran en la Av. Cero. Asimismo, propone que 

al logo de la Corporación se le incluya el número de años que tiene de fundada. 

El Director Ejecutivo se compromete a socializar la información del valor faltante para reinvertir con un 

valor de Ciento sesenta y tres millones setecientos ochenta mil setecientos dieciséis COP ($163.780.716).  

  





A continuación se presenta el Proyecto de reinversión de Excedentes 2024.

EXCEDENTE 2024 $ 385,280,716 100%  OBSERVACION 

EXCEDENTE POR 

REINVERTIR

CAMIÓN DE RIEGO $ 86,500,000 22.45%
Compra del camión para el 

riego de la Av. 0

CONVENIO GUARDIANES 

DEL ESPACIO PÚBLICO
$ 85,000,000 22.06%

contrapartida con la Alcaldía 

para proyecto por la 

seguridad, el orden y la 

calidad del espacio público

PROYECTO SEPARADOR 

PUENTE AV. 0
$ 30,000,000 7.79%

Retorno bajo el puente 

Francisco de Paula Andrade 

de la Av. 0

PROYECTO ARTISTICO $ 20,000,000 5.19%

Escultores de la región sean 

invitados a realizar 

esculturas para la Av. 0

OTROS PROYECTOS $ 163,780,716 42.51%
Trabajos obra civil en el 

separador y andenes de la 

Av. 0

TOTAL $ 385,280,716

PROYECTO DE REINVERSION EXCEDENTES 2024

LA CORPORACIÓN PARA LA RECUPERACIÓN Y CONSERVACION DEL ESPACIO PÚBLICO Y EL   

AMBIENTE   URBANO   CORPOCERO,   aplica  el   Articulo   19  de  Contrinuyentes del 

Régimen Tributario Especial, según el articulo 359 del Estatuto Tributario, es una entidad 

legalmene constituida, de interés común con acceso a la comunidad en general no se 

distribuyen excedentes de ninguma modalidad, lo cual fue aprobado por unanimidad en 

el Acta No.37 de fecha 29 de marzo de 2025.




















